
Чистая вода для чистого города 

На очередной планерке в мэрии Петрозаводска на повестку дня были вынесены 

вопросы реконструкции водоочистных сооружений и уборки города. 

    Проект реконструкции водоочистных сооружений стартовал в Петрозаводске в 2009 

году. На сегодняшний день он еще не завершен. Как сообщали ранее, в будущем вода 

будет очищаться методом двойной фильтрации и проходить электролизную обработку. 

    Как пояснил техдиректор ПКС Сергей Долотов, воду пока обрабатывают методом 

хлорирования. В мире от этой практики давно ушли. Сейчас на водоочистных 

сооружениях идет строительство электролизной станции. Также продолжаются 

реконструкция и замена насосов, замена арматуры и внутренних сетей, установка 

оборудования на станции ультрафиолетового обеззараживания. Вскоре от старого метода 

обработки на станции окончательно откажутся. 

    В целом работы идут по графику. Сергей Долотов попросил представителей 

администрации разрешить вопрос с растущими рядом со станцией деревьями. 

    Следом директор комбината по благоустройству Светлана Ласточкина рассказала об 

идущей уборке города и подготовке к субботнику. 

    Так как зимой комбинат обслуживает только тротуары и лестницы, за зиму на газонах 

скапливается огромное количество мусора. После того как тает снег, начинается уборка 

газонов. На начало весны общая площадь всей замусоренной территории в городе 

составляла около 126 гектаров. 

    По словам С. Ласточкиной, около 80% всей городской территории уже убрано. 

Коснувшись грядущего субботника, директор указала на факты халатности, которые были 

в прошлом году. Например, некоторые фирмы после уборки оставляли мешки с мусором 

на газонах или сваливали на соседние территории. Их никто не убирал, и мусор из мешков 

рассыпался по уже убранным улицам и газонам. 
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